## Programa Especial con Nacha Guevara

Canal 13 Televisión ha reparado para hoy jueves partir de las 20:45 horas, in programa especial titudo Nacha de Noche, progonizado por la famosa olifacética artista argentina facha Guevara; se trata de in programa divertido e inferesante, donde la espectacular actriz, cantante y ailarina da muestras de esa ersatilidad que la llevó a convertirse en una de las fiuras artísticas de mayor xito en su país.

Nacha Guevara es una ariista cuyo trabajo tiene un rofundo sentido social; está considerada com una de las más empeñosas críticas sociales y su labor cuenta con una gran cantidad de seguidores. Presenta su espectáculo dentro de un tono satírico, pero con un gran contenido en todo lo que dice y hace. La Guevara tuvo en su país un extraordinario éxito con su espectáculo titulado Las mil y una noches, donde su elocuencia como artista alcanzó momentos cumbres.

Nacha Guevara presenta su actuación en Canal 13 Televisión con el brillante asesoramiento de Alberto Favero, quien es el encarga. do de los arreglos musica. les, de la dirección artística en general, y quien, junto con Nacha, son los compositores de las letras de las canciones que integran el repertorio de esta gran figura argentina.

Nacha de Noche será indudablemente una emisión muy interesante, dada la gran calidad que la protagonista tiene como artista. Ella posee grandes cualidades histriónicas y una infinita variedad de recursos como cantante y bailarina, producto de la preparación que tiene en ambas especialidades.



NACHA GUEVARA.

## Una Cinta Estremece los Sentimientos Argentinos

BUENOS AIRES, 20 de agosto. (ANSA)—"Seria demasiado pretender que esta película cambie la sociedad o la justicia, pero algo ha logrado: 'La Raulito' está tramitando su indulto". dijo dos dias atrás la actriz argentina Marilina Ross. protagonista principal del filme "La Raulito" que estremeció tanto las taquillas como los sentimientos de quienes fueron a verla, y hoy la cámara del crimen absolvió a María Esther Duffou (42 años) por "considerarla alienada mental y en consecuencia inimputable".

El tribunal ordenó también la inmediata internación, en un establecimiento adecuado a su salud mental, de la Duffou cuya vida y miserias dieron vida al libro cinematográfico de "La Raulito", en el que se resaltó, precisamente, las causales sociales y sicológicas de su automarginación de la sociedad.

"Distinguia perfectamente el bien y el mal, cada vez que rompia una vidriera para robar una camiseta del club Boca Juniors, del que es fanática, ella sabía que cometia un delito", se dijo en un dic-

tamen condenatorio est mente ceñido a la letra ley.

## NOVEDADES Cinta de Torre

## Nilsson Irá a San Sebastián

SAN SEBASTIAN, Ago. 20, EFE.— Argentina presentará en la vigésima tercera edición del Festival Internacional de Cine de San Sebastián (España), en su sección de concursos la película "La Guerra del Cerdo", dirigida por Leopoldo Torre Nilsson e interpretada por Marta González y José Slavin.

En la sección informativa del festival Argentina presentará la película "Nazareno, Cruz y el Lobo", el director Leonardo Favio y sus intérpretes principales Mariana Magali, Alfredo Alcón y Juan José Camero.

Por otra parte, será bastante numerosa la representación argentina en el Mercado del Filme, que celebrará en la comparalelamente ternacional d